

# スマホのラインで交流を楽しむ



アカエイ



コノシロ

11月10日、昼近くのことです。天気も良く富士山を見るため、自転車で逗子海岸に行きました。海岸近くにきて、河口で釣りを楽しむお兄さんの釣果を見てびっくりしました。今まで見たことのない種類の魚を釣り上げていたからです。ニホンウナギ、アカエイ、コノシロ、クロダイなど合計16匹です。

アカエイまで釣れるなど種類の

多いのは初めてです。魚籠(びく)には魚が元気に泳いでいました。早速、コノシロとアカエイの写真を撮らせていただきました。そばには釣った魚の絵と名前が描かれています。とても分かり安く見事な絵です。この絵からも釣りへの情熱が感じられます。お兄さんからは、ウナギの冬眠やアカエイの食べ方など、魚について教えていただきました。

スマホやパソコンが苦手なアナログ人間としては、少しでも苦手意識を克服するためにもと思い、かつて小学校で担任した人たちのライングループに参加させてもらい交流を楽しむようにしています。先日、釣りを楽しむお兄さんについてラインで報告したところ、多くの人から感想をいただきました。

○こんなにいろいろ釣れるんですね。すごい！しかも、絵がサカナ君みたいにお上手。このお兄さんに息子を会わせたい！

○私の実家には、田越川で釣った12年物のウナギがいます。食べ頃ですがまさかね。家族の一員です！今年25歳の甥っ子がとって水槽で飼っています。これは昨年の夏のうなぎちゃん（ウナギが泳いでいる動画の添付）

動画を見て、このウナギは可愛くて食べられないよと言う人、食べちゃいましょう！私も田越橋からウナギを釣った思い出を語る人、ウナギの寿命や冬眠することなど発展した語らいとなりました。この交流をしているとき、アメリカ在住で逗子の実家に帰っている人がいることが分かり、急きょ、ミニ同総会も開催し、50年以上たつ再会に感動、おしゃべりに夢中になりました。

現在、スマホやパソコンは生活に必要不可欠のようです。苦手であっても少しずつ慣れようと思います。もちろん、使用に困ることも日常的にあります。そんなときは、身近な人に教えてもらい楽しむようにしています。

